



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

*"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO
CLIMÁTICO"*



NOTA DE PRENSA N° 009 - 2014-GR.CAJ/RENAMA

Gobierno Regional Cajamarca inicia campaña La Hora Del Planeta

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón

Equipo Técnico de la Gerencia de RENAMA – Cajamarca realizará eventos de capacitación a diferentes Instituciones Educativas.

"TU PODER. AMPLIFICADO. MULTIPLICADO. GLOBALIZADO."

Con el fin de generar conciencia en la sociedad sobre la necesidad de adoptar medidas frente al cambio climático y las emisiones contaminantes, así como ahorrar energía y aminorar la contaminación lumínica, el Gobierno Regional Cajamarca, por intermedio de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente - RENAMA, realizará una serie de talleres de sensibilización sobre el cuidado del planeta, en diferentes instituciones educativas de nuestra ciudad.

Esta campaña se iniciará con un Taller de Sensibilización en la I.E. Antonio Guillermo Urrelo, (sito en av. Circunvalación s/n – Cajamarca) y continuará en otras instituciones educativas que han confirmado su participación en esta campaña. Es preciso hacer conocer que, en coordinación con la Dirección Regional de Educación, se hará entrega de material informativo sobre La Hora del Planeta y la importancia del cuidado del planeta tierra a las diferentes Unidades de Gestión Educativa Locales de nuestra región.

Inicialmente La Hora del Planeta fue concebida por el WWF y consistió en apagar las luces durante una hora, para demostrar así que cada uno de nosotros podemos tener un impacto positivo en la lucha frente al cambio climático. Hoy por hoy, es la más grande celebración sobre el cuidado del planeta y que ha impulsado incluso importantes compromisos ambientales en todo el mundo.

Como se recordará la primera vez que se celebró La Hora del Planeta fue en Sídney el 31 de marzo de 2007, entre las 19:30 y las 20:30 horas. El ahorro de energía en la ciudad durante esa hora se estimó entre el 2,1% y el 10,2%, donde hubo una participación de aproximadamente 2,2 millones de australianos.

La primera vez que participó nuestro país de esta campaña ambiental fue en el año 2009 y cabe resaltar que se convirtió en la campaña ambiental más grande de nuestra historia. Los datos estiman que 8 millones de peruanos conscientes participaron de esta campaña, hecho que convirtió a nuestro país en uno de los líderes globales de esta campaña.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO CLIMÁTICO"



Por ello, en esta octava edición de la Hora del Planeta, el Gobierno Regional Cajamarca invoca a la ciudadanía de nuestra región a participar de esta campaña apagando la luz y desenchufando los electrodomésticos de 8:30 a 9:30 p.m. el día sábado 29 de marzo para que, de este modo, nuestro departamento ayude a reducir de manera significativa las emisiones de dióxido de carbono y contaminación lumínica.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 25 de marzo de 2014.

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!